

祖小っ子の記録(9/29~10/3)

9/29(月)



今日から、教育実習生(5年生に配属)と学校体験活動(先生の仕事体験)の学生さん2名がやってきました。職員室で挨拶をした後、放送で全校の子どもたちに挨拶をしました。将来先生になりたいというやる気あふれる学生さんです。子どもたちと仲良くなり、多くのことを学ぶ機会としてほしいです。



5年生が図工「笑顔が生まれるしきけ」で作った作品です。見ると気持ちが和みます。

9/30(火)



3年生が算数で重さの学習をしていました。みんなで1kgの砂袋を作つて重さの感覚をつかんだ後、教室にあるいろいろな物の重さを予想し、実施に測っていました。ほうきやお道具箱、教科書など、様々な身の回りの物の重さを測ることで、重さについての感覚を豊かにしていました。



1年生と4年生でアーサントレーニングの授業がありました。自分の気持ちも相手の気持ちも大切にした言葉のかけ方についてみんなで考えていました。大切なことです。

10/1(水)



1年生が国語で「くじらぐも」の学習をしていました。くじらと子どもたちが体操をする場面では、体を動かしながら言葉の意味を理解していました。言葉が自分のものになっていきました。



3年生の廊下にある学級文庫です。よく見ると、「ジブリ」「絵本」「ゲーム」といった表示があります。子どもたちに尋ねると、子どもたち自身が考え、分類した表示だそうです。クラスの子にとって使いやすく分かりやすい表示を工夫するなんて、すばらしいです。

10／2(木)



今日の朝礼で、後期運営委員と後期学級委員、後期運動委員長の任命をしました。新しい役員を中心に、一人一人が自分の役割を果たすために自ら考え行動できるといいです。



2年生が国語で音読発表会をしていました。数え歌や言葉遊び歌の読み方を、グループで工夫して楽しんで読んでいました。



午後、来年度1年生として入学してくる子たちの就学時健康診断がありました。今のところ、21名の入学予定です。みんなで、楽しみに待っています。

10／3(金)



1時間目に初めての運動会の全校練習がありました。最初に、運営委員から、今回の運動会のスローガン発表がありました(写真は練習後に撮ったものです)。各クラスで話し合われたキーワードをもとに、作られたものです。熱く力強いメッセージが伝わってきます。

その後、ラジオ体操や整列、集合の仕方などをみんなで練習しました。



運動会の応援団長さんたちが、意気込みを伝えに校長室に来てくださいました。やる気のあふれる頼もしいリーダーばかりで、運動会がますます楽しみになりました。

真新しい応援団長の衣装も渡しました！
頑張るぞー！！